



La foi sur Internet



© Centre de formation de l'Armée du Salut / Libre de droits

Les projets en ligne des cadets

Les gens passent beaucoup de temps sur les médias sociaux. En tant qu'église qui s'engage à être là où se trouvent les gens, nous voulons et devons aussi nous engager par l'intermédiaire des médias sociaux. Dans un module sur plusieurs mois, les cadettes et les cadets apprennent à relever les défis de présenter leur manière d'être des chrétiens conscients sur internet. Il ne s'agit pas de surfer un peu comme une personne anonyme, ni de prêcher aux autres ce qui est bien et ce qui est mal. L'objectif est de parler de manière naturelle de la propre foi, en ligne et hors ligne.

Les projets sont aussi divers que le sont les cadets :

- [FitGlauben](#) la boxe et être chrétien
- [Manà](#) Les encouragements de la bible
- [Ydolem](#) Répondre à des questions spirituelles dans des forums non chrétiens
- [La Minute Spi](#) Des vidéos avec des idées percutantes sur le thème de la science, de la spiritualité et de la philosophie
- [1000manieres \(Instagram\)](#) / [1000manieres \(Blog\)](#) Les hauts et les bas de la vie de couple
- [Nils Salvo](#) Appelé par Dieu
- [thelastingwords2021 \(Instagram\)](#) / [thelastingwords2021 \(Blog\)](#) Mon parcours en tant que mère et chrétienne
- [Dank.Segen](#) Encouragement à une attitude reconnaissante dans la vie quotidienne
- [buddybook.bibel](#) Un approfondissement créatif de la sagesse biblique

Rejoignez-nous sur internet. Laissez-vous inspirer et accompagnez les cadettes et les cadets en ligne.

Auteur

Centre de formation de l'Armée du Salut

Publié le

4.3.2021